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POLÍTICA 
Ya tiene la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, la impugnación de Armando Rivera 
Castillejos por la multa impuesta al PAN, debido a sus anuncios espectaculares y será la próxima 
semana cuando se defina si procede o no, señaló el Magistrado Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 
Desde la semana pasada, la sala electoral recibió la impugnación interpuesta por el ex alcalde 
Armando Rivera Castillejos, en contra de la sanción impuesta al PAN por la mega tarjeta 
navideña, en 10 días hábiles, dice el magistrado Sergio Herrera quien decidirá su procedencia ó 
no. (PC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Osejo. Es posible que Armando Rivera ya esté arrepentido de 
haber puesto sus anuncios, por los problemas que le ha acarreado; y todo sólo para estar vigente. 
Me parece que debería frenarse, reconocer que se equivocó y ayudar al partido a pagar la multa. 
Sus asesores no lo están asesorando bien. (NC) 
 
La Secretaria gen eral del PRI, Concepción Sicilia Chávez reconoció que no se presentó la 
documentación comprobatoria que solicitó el IEQ, razón por la cual se les aplicó una multa. 
Argumentó que esto fue por error y no por mala intención. (NC) 
 
En caso de comprobar la existencia de militantes priistas con membresía de otro partido, se harán 
acreedores a sanciones como la suspensión de sus derechos y hasta la expulsión del partido, así lo 
ha señalado la secretaria general del PRI estatal Concepción Sicilia Chávez. (PC) 
 
Este domingo 5 de abril, los consejeros nacionales del PAN harán una revisión de la reforma a los 
estatutos del PAN, informó el dirigente estatal, Edmundo Guajardo Treviño, quien considera 
que para el 26 de abril se tndrá ya la reforma definitiva. (NC) 
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No descarta el PRD la posibilidad de que queden anuladas la elecciones del pasado 16 de marzo y 
se elija a un presidente interino, luego de conformar la existencia de priistas y panistas en el 
padrón estatal del sol azteca, dice su dirigente  Pablo González Loyola. Asegura que se tiene 
confirmada la presencia de militantes de otros partidos de 5 municipios. (PC) 
 
Aunque ya hay un virtual ganador de la elección del PRD, no tiene legitimidad, indicó el actual 
dirigente Pablo González Loyola Pérez, quien señaló que es inminente la anulación del proceso. 
(NC) 
 
Más de 500 brigadistas iniciarán en el Estado, la campaña por la defensa del petróleo, según 
informó el todavía dirigente, Pablo González Loyola Pérez. Dijo que la visita de Andrés 
Manuel López Obrador se pospuso, sin fecha, pues va a darle prioridad a estados petroleros. 
(NC) 
 
LEGISLATURA 
Quieren desaparecer el Arteaga de la sombra, informó el líder de los diputados del PAN, Eric 
Salas González, respecto al periódico oficial del estado y que se llame Sombra de Querétaro. 
(NC) 
 
Ya hay por parte de los panistas, 45 propuestas para modificar leyes secundarias y empatar 
reglamentos con la nueva constitución, informó Eric Salas. Apuntó que a más tardar en 
diciembre deberán estar aprobadas las modificaciones, tras haberlo acordado con el Ejecutivo. 
(NC) 
 
Negó el Secretario de gobierno Alfredo Botello que haya acercamientos con el legislativo, para 
modificar las leyes secundarias y reglamentos. Dijo que no todas las leyes deben adecuarse a la 
constitución. (NC) 
 
Visita en estos momentos el diputado panista Alonso Valdovinos Torales, durante dos 
semanas, Holanda y Turquía para traer técnicas de seguridad de primer nivel. (NC) 
 
Asiste el diputado presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la 
legislatura, Alonso Valdovinos Torales, a diferentes congresos especializados en seguridad 
pública, que se realizan en Europa. (PC) 
 
La Legislatura exhortará al Procurador del Estado  a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y al 
municipio de Querétaro, por el caso de discriminación de los Emos, para que se avance en las 
investigaciones, afirmó la diputada Consolación González Loyola Pérez. (NC) 
 
Cabeza. Propone la diputada Carmen Consolación González Loyola, un exhorto al procurador 
general de justicia, Juan Martín Granados Torres  y a la secretaría de seguridad estatal y 
municipal para que tomen medidas en contra de la discriminación de los Emos en el estado de 
Querétaro. (PC) 
 
Afirma Carmen Consolación González Loyola Pérez, quien se autonombró coordinadora del 
PRD en la Legislatura, que se amparará ante la justicia federal, si no se le convoca a la próxima 
junta de concertación. (NC) 
 
Cabeza. La diputada del PRD, Carmen Consolación González Loyola, aseguró que este viernes 
se realizarán dos audiencias en el juzgado de distrito, con relación al amparo que interpuso en 
contra de la tesorería del congreso del Estado, por la suspensión del pago de 85 mil pesos 
quincenales y 12 mil pesos mensuales que mantienen desde la segunda quincena de diciembre del 
2007. (PC) 
 
SECCIONES 
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José Calzada, comenta que  conminaron a las autoridades del IMSS para rescindir el contrato 
con la empresa Pisa para la diálisis peritoneal. Esta empresa ganó la licitación federal en varios 
estados y ha dado mal servicios. Ya han hablado con delegados y por ello se acordó llamara a 
comparecer al director del IMSS. Además se dio conocimiento a la secretaría de la función pública 
y a la PGR, para que tomen las acciones que correspondan. Le han dicho que son 38 las personas 
fallecidas a causa del mal servicio de esta empresa. Le han dicho que se ahorraron 600 mdp, pero 
no puede ser a costa de un mal servicio y menos aún de vidas humanas. En cuanto a la cuestión 
de seguridad y agresiones en el municipio, apunta que ha sido el tendón de Aquiles de este 
municipio y es un tema en el que se deben buscar estrategias. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La CANIRAC, la CANACO y la Asociación de dueños de bares y discotecas del Estado, buscarán 
participar en la elaboración del reglamento para la aplicación a nivel local de la ley federal para el 
control del tabaco. La presidenta de la CANIRAC, Laura González Pinto, añadió que pretenden 
realizar una campaña de concientización previa, con sus propuestas. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ayer iniciaron las jornadas académicas de enfermería de la UAQ. El Dr. Leopoldo Espinosa 
Feregrino dijo que 52% de las mujeres casadas son víctimas de violencia; al igual que el 34% de 
las solteras y 12% de quienes viven en unión libre. En la mayoría de los casos es el esposo el 
agresor. De las denuncias, sólo en el 2% de los casos, las mujeres continuaron con la demanda y 
cerca del 50% se reconciliaron. En el resto de los casos, los inculpados ni siquiera se presentaron. 
(NC) 
 
Entrevista. Arnulfo Núñez, Juan isidro Mora y Ricardo Pérez Flores de la facultad de 
criminología y criminalísitica del Colegio Libre de estudios universitarios, líder en ciencias 
criminológicas, comentan que estudian las causas de la delincuencia. Hay una teoría de 
Lombrosso que habla de las características físicas del delincuente, pero ellos estudian el entorno 
social y psicológico. Invitan a dos diplomado: uno en criminalística y otro en técnicas policiales. 
Pueden obtener más información al 01 800 830 1605. El diplomado cuesta 8 mil 500 pesos. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Temperaturas hasta de 39 grados centígrados son los que se han registrado en el punto de 
monitoreo del centro histórico y de la zona norte de la ciudad en los últimos días; esto lo ha dado 
a conocer, el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís  Alarcón Neve, quien añade que en 
los próximos días también se esperan condiciones climáticas similares. (PC) 
 
Veta la dirección de transporte de la Secretaria de seguridad ciudadana del estado, a cerca de 100 
transportistas porque son piratas y eran tratados como concesionarios del servicio; el 10% habían 
sido reincidentes. Mauricio Cobo Urquiza advirtió que la sanción es de hasta 10 mil pesos, 
además de que el vehículo se va directo al corralón. (PC) 
 
Metaleros y góticos están molestos, pues los Emos han degradado su estilo y son personas sin 
personalidad que no tienen rumbo. Dicen que es sólo una moda que viene de Europa. Piden que 
no se confunda a los metaleros con los Emos. (NC) 
 
El 19 de abril hay un evento de protección de los derechos de los animales, desde el maltrato de 
los perros en casa, hasta las corridas de toros. (NC) 
 
Concluye oficialmente en Querétaro la colecta anual de la cruz roja. Hasta el momento las 5 
delegaciones municipales reportan un cumplimiento del 85% de su meta establecida. Al cierre de 
la colecta la delegación estatal, solicitara el apoyo de las diferentes dependencias federales, 
estatales, patronatos y asociaciones civiles. (PC) 
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Del 10 al 28 de abril se va a llevar a cabo el décimo segundo encuentro nacional y quinto 
internacional de guitarras, en el Teatro de la República, en el museo de arte así como en diversas 
plazas públicas en el festival de la guitarra, donde participan famosos guitarristas de México y de 
otros países. (PC) 
 
Sondeo. Por no tener dinero y porque es una mala medida para sacar dinero, algunos 
automovilistas no han  reemplacado sus autos; según el dato oficial es el 10%. (NC) 
 
El nopal es una nueva opción para decorar bodas y XV años, dicen artesanos de Querétaro. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Con una inversión de un millón 400 mil pesos y una superficie  de 4 mil 400 metros 
cuadrados, esta tarde va a ser entregado un parque en San Pedrito Peñuelas  y el secretario de 
servicios públicos municipales, Juan Alberto González, adelanta que en los próximos 2 meses se 
van a entregar 15 parques  más que representan, 150 mil metros cuadrados de áreas verdes. 
(PC) 
 
Cabeza. Aclara el secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, que la 
creación de una unidad inteligencia para la corporación, sólo tiene por objeto intercambiar 
información con dependencias en otros puntos del país. Precisó que esta área entrará  en 
funcionamiento tras un proceso de capacitación que va a brindar la federación. (PC) 
 
Ya da frutos la inversión que se hizo en el nuevo alumbrado público en el municipio de 
Corregidora, pues hay un ahorro mensual de 2 mdp.  
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Nueva sección. América Vizcaíno, ambientalista, comenta que hace mucho calor por la 
deforestación de la zona de reserva y sembrar casas y más casas; destruimos la masa forestal, 
que impide la purificación del aire y los pequeños espacios verdes que hay no son suficientes. 
Llegó el momento en que se regule el tratamiento de aguas en los fraccionamientos; ya es una 
obligación, pero no se le da seguimiento y supervisión. Un fraccionamiento ecológico implica más 
que una planta tratadora, sino también estructura para atrapar agua de lluvia, elementos para 
separar la basura y otras cosas más. Le preocupa que todas las leyes en materia ambiental se han 
creado de manera independiente, no se articulan entre sí y presentan incongruencias tremendas. 
Por eso hay que empatar las leyes estatales y federales y que los jueces no permitan amparos de 
fraccionadores a los que se les rechaza el uso de suelo. Otro problema es que se están creando 
fraccionamientos amurallados. (NC) 
 
Más de 37 kilos de pescado destruido y la suspensión de los comercios que los ofrecían, fue el 
saldo del operativo de semana santa de la Secretaría de salud, indicó el director de regulación 
sanitaria, Raúl Figueroa García. (NC) 
 
Sólo el 16% de la población se lava los dientes tres veces al día en Querétaro, de acuerdo a lo que 
se desprende de la semana nacional de salud bucal, para la que se invierten más de un mdp, 
informó el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
Sólo el 16% de los queretanos se cepilla los dientes 3 veces al día y únicamente el 5% realiza 2 
limpiezas generales al año. Del 4 al 12 de abril va a tener lugar la primera semana de salud bucal, 
dice el secretario de salud Rafael Ascencio. (PC, TVA) 
 
Hasta afuera de los antros, las autoridades sanitarias van a buscar a los jóvenes de entre 19 y 29 
años de edad, para aplicarles la vacuna contra el sarampión y la rubéola. El secretario de salud 
Rafael Ascencio, informa que van a intensificar la campaña, ya que solo han aplicado el 10% de 
las 389 mil vacunas que se pretende. (PC) 
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Menos del 10% de 380 mil dosis se han aplicado de las vacunas contra el sarampión y la varicela, 
por lo que no se descarta incluso acudir a los antros para aplicar la dosis, dijo Rafael Ascencio. 
(NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
De acuerdo al último reporte medico, el oficial Celestino García evoluciona de manera favorable, 
se encuentra estable, aunque presenta un problema depresivo, confirmó el secretario de 
seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, quien señaló que hasta el momento el 
elemento no ha presentado su declaración con respecto a las 13 puñaladas que le dieron. (PC) 
 
Ya hay dos detenidos por la agresión de pandilleros ayer en la noche a elementos de la Guardia 
municipal en la colonia Azteca, afirmó el Secretario de Seguridad pública, Armando Sánchez 
Estrada. (NC) 
 
Dos detenidos es el saldo del operativo implementado la noche de este miércoles en la colonia 
azteca, tras una riña entre 2 grupos de jóvenes, así lo ha indicado el secretario de seguridad 
pública Armando Sánchez Estrada, quien reconoce que algunos vehículos de la dependencia, 
resultaron con daños menores. (PC) 
 
El diputado panista Alonso Valdovinos Torales, Presidente de la comisión de seguridad, 
consideró que es necesario tener mano dura para enfrentar las agresiones a los elementos de la 
guardia municipal como la que se dio por parte de vándalos en la colonia Azteca. (NC) 
 
Se debe permitir la libertad en el uso de la fuerza a los cuerpos policíacos para evitar 
acontecimientos como el del pasado viernes en la colonia Azteca, dice el presidente de la comisión 
legislativa de seguridad pública y protección civil, Alonso Valdovinos Torales. (PC) 
 
Las agresiones que se han venido dando, aceptó el Secretario de desarrollo social municipal, 
Carlos Treviño Núñez, se deben a la implementación de programas sociales improvisados y 
políticas públicas ineficientes. (NC) 
 


